
Pièces 4 Pièces

Superficie 79 m²

Référence 83421440

Prix 790 000 €

Paris 15Eme
Appartement à vendre (75015)
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Situé à l'angle de la rue blomet et de la rue de la convention, au 3ème étage avec

ascenseur  d'un  bel  immeuble  1900,  le  groupe  vaneau  vous  présente  cet

appartement qui bénéficie d'un emplacement privilégié à proximité des commerces

de la rue de la convention et des métros. Traversant et lumineux, il  comporte une

grande double-réception en rotonde donnant sur la rue blomet, une cuisine et deux

chambres  sur  cour.  Une  salle  de  bains  et  des  toilettes  séparées,  une  cave  en

sous-sol.  Il  est  doté  du  charme  de  l'ancien,  parquet,  moulures,  cheminées.  Le

ravalement de la façade a été effectué en 2022 ...

Located on the corner of rue blomet and rue de la convention, on the 3rd floor with

elevator of a handsome 1900 building, groupe vaneau presents this apartment in a

prime location close to the shops and shopping on rue de la convention. Bright and

airy, it features a large double reception room overlooking rue blomet, a kitchen and

two  bedrooms  overlooking  the  courtyard.  A  bathroom  and  separate  toilet,  and  a

basement cellar. All the charm of a bygone era, with parquet flooring, moldings and

fireplaces.  The  facade  was  refurbished  in  2022,  and  the  balconies  and  shutters

renovated. Loi alur : ...

VANEAU SÈVRES-LECOURBE

58, rue Lecourbe - 75015 PARIS 15EME

Contacter l'agence
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